

Ein denkwürdiger Tag!



Der Tag der Einsegnung des neuen Wasserspeichers für das Dorf Loiborsiret war sicher ein denkwürdiger Tag. Am 9. Januar 2021 waren bei der Feier anwesend alle Mitglieder der Dorfverwaltung, die Verwalter der umliegenden Dörfer und all diejenigen, die bei der Ankunft der ersten Schwestern Unserer Lieben Frau im Simanjiro Distrikt im Norden von Tansania dabei waren.

Zelebrant der hl. Messe zur Feier des Ereignisses war Herr Pfarrer Karduni, ein Maasai Priester; dann gingen alle zum Pumpenhaus und zum Speicher. Unterwegs wurde gesungen und alle freuten sich über das Geschenk des Wassers, das die Kongregation ihnen übergab.

Am Tag zuvor hatten die fast achtzig Männer zusammen von 8 bis 11 Uhr morgens einen Graben für die Wasserrohre vom Brunnen zum Wassertank gegraben. Die Schwestern freuten sich über diese gute Zusammenarbeit.

Die Menschen übernahmen alle Kosten der Feier und es gab viele bemerkenswerte Kommentare:

-„Loiborsiret kann mit keinem anderen Dorf im Simanjiro Distrikt verglichen werden.“

-„Wir sind stolz auf die Schwestern Unserer Lieben Frau und wollen 100%ig mit ihnen zusammenarbeiten.“

-„Wir haben ein schönes Schulgebäude in einer schönen Umgebung mit Bäumen und viel Grün; wir haben wirklich Glück. Wenn wir unser Haus verlassen, gehen wir direkt auf die internationale Schule zu.“

Der Wasserspeicher ist ein Geschenk unserer SND Kongregation. Vor dieser Einrichtung holten die Menschen des Dorfes das Wasser nach der Regenzeit aus stagnierenden Wasserlöchern. Der neue Brunnen versorgt 4500 Menschen, einschließlich der Kinder unserer Notre Dame Osotha Schule und einiger Familien im Dorf Loiborsiret. Da das Dorf groß ist, müssen diejenigen, die weiter entfernt wohnen, ungefähr 10 km (über 6 Meilen) gehen, um Wasser zu holen.

Die Teilnahme von Schwester Mary Sreeja und Schwester Mary Roshini an der Feier der Einsegnung war eine besondere Ehre. Sie bekamen Maasai Kleidung für die Feier. Die Schwestern sind voller Dankbarkeit gegenüber unserem guten Gott, der in der Mission und in der Maasai Gemeinde so sehr wirkt. Als Teil dieses JPIC Programms pflanzte jede wichtige Person einen Baum. Daher war es besonders passend, dass Schwester Mary Sreeja am Geburtstag von Schwester Maria Aloysia auch einen Baum pflanzte.

Die Schwestern haben allen Grund, sich zu freuen und diesen Tag in Erinnerung zu behalten!